

# Paula Fernández,

## consejera de Empleo, Igualdad y Juventud



“Cada vez estamos más cerca de conseguir parar el desempleo y de crear empleo neto”

Redacción: Paola Zafrilla

“Cada uno de los desempleados de C-LM ha sido para mí un motivo más para aceptar esta nueva responsabilidad”

### Regreso de Paula Fernández al Gobierno de José María Barreda

Paula Fernández es Licenciada en Ciencias Físicas. Anteriormente ha sido diputada regional por Ciudad Real, así como presidenta de la Comisión de Industria y Trabajo, y de Industria y Tecnología, además de secretaria de la Comisión de Medio Ambiente en el Parlamento castellano-manchego y de la Comisión no permanente de Estudios de Castilla-La Mancha en el Espacio Europeo de Educación Superior. En el ámbito de la Administración regional, Fernández ha desempeñado la responsabilidad de delegada provincial de Ordenación del Territorio y Vivienda en Ciudad Real, así como de consejera de Industria, Energía y Medio Ambiente desde agosto de 2008 a mayo de 2010.

Tan sólo seis meses después de abandonar el Gobier-

**D**urante la entrevista concedida al **Grupo Multimedia de Comunicación La Cerca**, la **consejera de Empleo, Igualdad y Juventud, Paula Fernández**, tras la toma de posesión de su nuevo cargo en el **Gobierno de José María Barreda**, explicaba las principales líneas sobre las que girará su trabajo al frente de esta **Consejería** en materia de **Empleo**.

En este sentido, hacía referencia al **Plan “Acción Joven”**, anunciado el pasado mes de diciembre, para señalar la falta de **formación** y **cualificación** de los **jóvenes desempleados** de la región como uno de los principales **problemas** que afecta a este **colectivo** tan **“heterogéneo”**, apuntando la necesidad de poner en marcha **medidas especiales** para cubrir sus **necesidades laborales**. Un aspecto que, según apuntaba, queda cubierto con esta iniciativa, **pionera a nivel nacional**.

Dirigido a **10.000 jóvenes** de C-LM, **“Acción Joven”** nace con el objetivo de **aumentar** las posibilidades de **acceso** inmediato al **empleo**, haciendo especial hincapié en la **formación**. Entre las novedades que incorpora cabe destacar la **“Formación Dual”**, donde se combina la **Formación Profesional para el Empleo** con **prácticas remuneradas** no laborales, así como el denominado **“Primer contrato”**, destinado a fomentar la **inserción laboral** de **jóvenes** con **cualificación** a través de **subvenciones** de hasta 6.000 euros a las empresas por cada **contrato en prácticas** de seis meses. Además, se pondrá en marcha por primera vez un **proyecto de Escuelas Taller** para el **Emprendimiento**, para ayudar a los **emprendedores** de C-LM.

no de José María Barreda, a consecuencia de la última remodelación del ejecutivo castellano-manchego, Paula Fernández tomaba el pasado mes de noviembre posesión de su

nuevo cargo al frente de la Consejería de Empleo, Igualdad y Juventud, en sustitución de María Luz Rodríguez, actual Secretaria de Estado de Empleo del Gobierno de Za-

patero. Un tiempo “útil” que le ha servido para ver la realidad desde otra perspectiva, “como la ve el ciudadano de a pie y eso me ha hecho que vuelva con más frescura”,

